



Männergesangverein Forstwald 1936

◆ Mitglied im Deutschen Sängerbund

„Singen macht Freude, Singen ist im Chor am schönsten“

Unter diesem schon traditionellen Motto begannen wir am 12. Januar mit einem Neujahrssingen in der Kirche „Maria-Waldrast“ unser musikalisches Jahr 2003.

Am gleichen Tag luden wir unsere fördernden Mitglieder, Freunde und Gönner zu unserem Neujahrsempfang ins Vereinslokal „Haus Wirichs“ in St. Tönis ein. Mit Gesang, Kaffee und Kuchen begrüßten wir unsere Gäste zum neuen Jahr. Die Jahreshauptversammlung fand am 16. Januar ebenfalls im Vereinslokal statt. Da keine Neuwahlen anstanden und alles harmonisch und sachlich verlief, war nach einer guten Stunde alles gut verlaufen.

Unter Regie der „Forstwald Music Sisters 1950“ fand am 15. Februar im „Mertenshof“ ein bunter Karnevalsabend statt. Im vollbesetzten Saal unterhielten beide Chöre mit Büttreden, Gesang und viel Tanz die begeistertsten Narren. Dieser Abend war wieder ein voller Erfolg.

Am 6. Februar fand unter der Leitung unseres Sangesbruders Hans-Jürgen Schaefer eine Betriebsführung durch die Anlagen der Firma Thyssen-Krupp-Nirosta statt. Es war eine hoch interessante Besichtigung, an der viele Sänger teilnahmen.

Am 1. Mai wurde eine gemeinsame Fahrradtour unternommen. Diese führte bei Sonne, Wind und Regen durch den linken Niederrhein.

Ein Frühlingskonzert besonderer Art unter dem Motto „Melodien zum Verlieben“ gestalteten wir mit den „Forstwald Music Sisters“, dem „MGV Cäcilia Vorst“ und der „Singgemeinschaft St. Tönis“ im „Mertenshof“ in St. Tönis. Eine Woche später, am 18. Mai, begleiteten wir die „Singgemeinschaft St. Tönis“ bei einem Frühjahrskonzert, ebenfalls im „Mertenshof“.

Liebe Forstwalder, viele dieser Aufführungen und Konzerte könnten im Forstwald stattfinden, wenn man uns nicht

„ausgesiedelt“ hätte. Unser Chor hat in St. Tönis eine neue Heimat gefunden, in der wir uns sehr wohlfühlen.

Auf Einladung der Stadt Tönisvorst fuhren wir mit dem Chor zu einem Partnerschaftstreffen der Städte Tönisvorst – Sees vom 19.-22. Juni nach Frankreich in die Normandie. Bei mehreren Konzerten und Besichtigungen in der Normandie erlebten wir mit den Bewohnern unvergesslich schöne Tage.

Das schon traditionelle Wandelkonzert fand am 27. Juli vor der „Johanneskirche“ im Forstwald statt. Erfreulicherweise nahmen viele Zuhörer an diesem Konzert teil.

Das Sommerfest fand am 14. September auf dem Vereinsgelände des Schäferhund-Vereins bei schönem, sonnigen Wetter statt. Viele Gäste erfreuten sich an unserem Gesang und unseren Darbietungen. Die Krefelder Mundart-Messe des Kreises 23 begleiteten wir am 26. November in der Kirche „Maria-Waldrast“.

Ein großer Erfolg wurde wieder unser vorweihnachtliches Konzert am 14. Dezember in der Kirche „Maria-Waldrast“. Zusammen mit den „Forstwald Music Sisters“ und den „Freunden der Kammermusik St. Tönis“ erfreuten wir unsere Zuhörer, was mit viel Applaus belohnt wurde. Ein insgesamt Reinerlös von Euro 230,00 wurde den beiden Kirchengemeinden zur Verfügung gestellt.

Mit der Teilnahme des Chores am Festakt zum 10-jährigen Bestehen des Stadtkulturbundes Tönisvorst e.V. im Rathaussaal in St. Tönis beendeten wir musikalisch das Jahr 2003.

Für das Jahr 2004 sind folgende Termine geplant: Unser Wandelkonzert findet am 27. Juni 2004 ab 11.00 Uhr vor der Johanneskirche, Bellenweg statt. Vom 10. bis 13. Juni sind wir auf einer musikalischen Sängerreise nach Oberhunden/Sauerland. Das Sommerfest findet am 12.

September wieder auf dem Gelände des Hundevereins statt. Unser vorweihnachtliches Konzert planen wir zum 12. Dezember in der Kirche „Maria-Waldrast“. Weitere Termine werden frühzeitig im Veranstaltungskalender des Bürgervereins Forstwald bekannt gegeben.

Unsere Chorproben finden jeden Donnerstag von 20.00 bis 22.00 Uhr im Vereinslokal „Haus Wirichs“, Hochstraße, St. Tönis statt. Jeder sangesfreudige Mann, der mit uns singen möchte, ist jederzeit herzlich willkommen. Kommen Sie doch einfach mal zum „Schnupper-singen“ vorbei. Es wird Ihnen bestimmt gefallen.

Armin Denz

